



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2018

Petition „Rauchfreier SBB Bahnhof Basel“

---

P170495

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Petenten.

### **Begründung**

Am 21. März 2017 wurde die Petition «Rauchfreier SBB Bahnhof Basel» mit 326 Unterschriften der Regierungspräsidentin zugestellt. Die Petition richtet sich an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt und fordert einen rauchfreien Bahnhof Basel SBB, was sich insbesondere positiv auf die Luftqualität und kostensenkend auswirken würde. Der Regierungsrat hat nun abschliessend zur Petition Stellung genommen. Er hält kantonale Vorschriften zum Nichtraucherschutz spezifisch für den Bahnhof SBB nicht für sinnvoll. Der Regierungsrat weist zudem darauf hin, dass von den SBB für Mitte 2018 eine neue Raucherregelung an den Bahnhöfen in Aussicht gestellt wurde, was der Regierungsrat begrüsst.

